

AWNI

Satgas Yonif 509 Kostrad Laksanakan Patroli Keamanan Sambil Bagikan Baju untuk Mama-Mama Papua di Kampung Holomama

Jurnal Agung - PAPUA.AWNI.OR.ID

Sep 3, 2024 - 10:38



Foto: Tim Patroli Keamanan Yang Dipimpin Oleh Komandan Tim Tingkat Komandan Regu (Dantim Tk Koper), Sertu Soriaman Zai Melaksanakan Patroli Keamanan di Kampung Holomama, Distrik Sugapa, Intan Jaya, Papua. Pada hari Selasa (3/9/2024),

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan komitmennya untuk menjaga keamanan dan membangun hubungan baik dengan masyarakat Papua.

Tim Patroli Keamanan yang dipimpin oleh Komandan Tim Tingkat Komandan Regu (Dantim Tk Koper), Sertu Soriaman Zai, melaksanakan patroli keamanan di Kampung Holomama, Distrik Sugapa, Intan Jaya, Papua. Pada hari Selasa (3/9/2024),

Dalam patroli tersebut, tidak hanya fokus pada keamanan wilayah, Satgas Yonif 509 Kostrad juga melakukan kegiatan kemanusiaan dengan membagikan baju kepada mama-mama Papua di Kampung Holomama.



Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat setempat serta memberikan bantuan yang bermanfaat bagi kehidupan sehari-hari mereka.

Sertu Soriaman Zai menjelaskan bahwa patroli ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan situasi keamanan tetap kondusif, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua.

"Kami ingin menunjukkan bahwa kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu dan mendukung masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Semoga bantuan ini dapat bermanfaat bagi mama-mama

di Kampung Holomama," ujarnya.

Mama-mama Papua di Kampung Holomama menyambut dengan hangat dan penuh syukur saat menerima baju-baju yang dibagikan oleh anggota Satgas Yonif 509 Kostrad. Keceriaan dan rasa terima kasih mereka terlihat dari senyuman dan ucapan terima kasih yang tulus.

Patroli keamanan yang dilakukan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad ini merupakan bagian dari tugas rutin dalam menjaga stabilitas wilayah di Intan Jaya. Namun, dengan adanya aksi kemanusiaan seperti pembagian baju ini, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan dan kepercayaan antara TNI dan masyarakat Papua.